
	 	 	 	 	 	 	 	 	 Perl, der 2. März 2023


Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins vom 2. März 2023 

Beginn: 18:00 Uhr  

Ende: 20:00 Uhr 

Anwesend: Jean Schumacher, Wolfgang Kompa, Elisabeth Carl, Martin Hensgen, Xavier 
Schmit, Josef Schmit, Marc Kemmer 

Außerdem waren anwesend: Dirk Dillschneider - Schulleiter, Rita Seywert, Joé Colling 

Entschuldigt: Volker Staudt 

Der Förderverein hatte zur ordentlichen Mitgliederversammlung mit der Bilanz für das Jahr 
2022 eingeladen. Im Anschluss fand noch eine reguläre Vorstandssitzung statt. 

Das offizielle Bilanz findet sich im Anschluss an diesen Bericht. Volker Staudt, der leider 
wegen Corona nicht anwesend war, hat diesen erstellt. Er wurde genehmigt, und wird auf 
die Homepage des Schengen-Lyzeums gesetzt. Dementsprechend fällt im Protokoll dieser 
Teil nur sehr kurz aus. 

Mitgliederversammlung: 
Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder, den Schulleiter und die Gäste. 
Volker Staudt wird eine baldige Genesung gewünscht.  

Bericht des Vorsitzenden  

Nach der Begrüßung und Dankesworten an den Schulleiter, spricht der Vorsitzende die 
freundschaftliche und kollegiale Zusammenarbeit innerhalb des Fördervereins an. So 
macht es Spaß Projekte des Schengen-Lyzeums zu fördern. Hier trotzdem eine 
Aufzählung aus Herrn Staudts Bericht: 

Mitgliederentwicklung: 

Mitglieder 1.1.2019: 317  
Mitglieder a, 1.1.2020: 328  
Mitglieder zum 30.11.2021: 336  
Mitglieder zum 1.1.2023: 381  

Anträge auf Zuschüsse und bezuschusste Projekte  



Der Förderverein hat der Schulleitung 2500 € zur Verfügung gestellt. Mit dieser Summe sollen 
vor allem Schülerinnen und Schüler unterstützt werden, die Anträge auf Zuschüsse zu 
Klassenfahrten stellen. Im Einzelfall können auch besondere Anschaffungen bezuschusst 
werden.  

Außerdem wurden gefördert: 

- Tümpel AG mit 2300  
- FNR Antrag „Dreidimensionales Denken“ mit 2.000. € 
- Reparatur des Hühnergeheges mit 1.000.€ 
- Die Mikroprojekte DeMediokaratie und Sportfestival DeLux wurden abgeschlossen 

Kassenbericht 
Die Kassenlage ist sehr gesund. So wird es in den nächsten Jahren weiterhin möglich, 
jährlich mehrere Projekte zu unterstützen. Der Bericht des Schatzmeisters wird dankend 
einstimmig angenommen.  

Anschlussversammlung  

Frau Rita Seywert wurde einstimmig in den Vorstand aufgenommen. 

Für das laufende Jahr liegen schon 3 Anträge vor: 

- Projekte der beiden Schülerfirmen „Dream Cosmetics“ und „Holzkäpp“ des Business 
Zweigs (2.020.€) . 

- Leseförderung mit Autorenbegegnungen (1.690.€) Dirk Dillschneider erkundigt sich 
inwieweit das Projekt sich noch in diesem Jahr realisieren lässt. Der Förderverein 
spricht sich für eine Summe von 1.300.€ bis 1.690.€ aus   

- Antrag für die Garten-AG: „Gemüse - Ackerdemie“ (800€). Joé Colling stellt das 
Projekt vor. Es handelt sich um ein Projekt mit einer Laufzeit von 2 Schuljahren. Die 
Garten-AG ist schon eingeschrieben. Aber vor allem in den Schulstufen 5 und 6 werden 
die Schüler*innen mir einbezogen werden. 

    Der Förderverein wird auch die Folgekosten übernehmen (650€ und 550€) 


